



佐呂間高校からのエール！

7月21日に佐呂間高校にて、生徒たちが描いた垂れ幕が掲げられました。新型コロナウイルスの影響で、学校祭が延期となってしまった中、「みんなで何か思い出になることをやろう。」という生徒会の思いから実行されました。

1年生は佐呂間町民に、2年生は医療従事者に、3年生は姉妹都市提携しているアメリカのアラスカ州パーム市に向けて、コロナウイルスに負けないエールを送るべく、思いを込めて作成されました。



※左から1年生・2年生・3年生

佐呂間の夏は今年も気温の高い日が続き、過ごしづらい日々が続きました。全国のサポーターズ倶楽部会員の皆さんは今年の夏、どのように過ごされましたか？コロナ禍によって、家にいる時間が増えたため、新しいことを始めた方も多いのではないのでしょうか。筆者は英語の勉強を始めましたが、まったく英語が聞き取れずギブアップ…。事務局としては、会員の皆さまに喜んでいただける新しい特典を思案中です。

コロナウイルスもようやく落ち着き、外出する機会が増えたと思います。町内の飲食店に立ち寄ると、道内の方はもちろん、道外からお越しの方が多く、段々と活気を取り戻しているなど嬉しく感じます。

惜しくも今年は「シンデレラ夢パレード」と「佐呂間大収穫祭」が中止となってしまい、静かな秋となってしまいましたが、佐呂間の綺麗な景色と秋の味覚を満喫するために、ぜひ佐呂間へ足をお運びください。

今年も秋の抽選会を開催いたします。今回より、応募方法が新しくなっておりますので、同封の抽選会チラシをご覧ください。

発見！サロマの魅力！

地産地消第3弾！〜サロマのかぼちゃ〜

地産地消シリーズ第3弾は、サロマの特産品「かぼちゃ」です。

かぼちゃは、佐呂間町で最も栽培面積の大きい野菜で、寒暖差の大きいオホーツク海側の気候によって甘みが増すのが特徴です。

本町のかぼちゃ産業の歴史としては、昭和59年にJAサロマが、「かぼちゃ王国を目指す」というスローガンのもと、かぼちゃの加工施設「かぼちゃ工場」を建設。日本で始めて、「かぼちゃパウダー」の製造に成功し、取るだけの作物から付加価値を高めた製品化に成功しました。

無添加で安心安全なサロマの特産品である「かぼちゃパウダー」「かぼちゃフレーク」は、お菓子作りや離乳食にも使える商品として、とても人気があります。

また、町では「地産地消」と「食育」の観点から主力作物である、かぼちゃを学校給食に提供するなど、地元の素晴らしい食材で健康な体を作り、そして地元産業を知るための取組みを実施しています。

ぜひ、会員の皆さんもご家族、ご友人と一緒に「かぼちゃのまちサロマ」へお越しください。お待ちしております。



宿泊特典について

今年度より、宿泊特典の引換が宿泊日より1ヶ月以内となっておりますのでご注意ください。昨年度宿泊された分については1年間有効です。

例：宿泊日がR2.4.1~の場合 1ヶ月以内に引換 ・ 宿泊日が~R2.3.31の場合 1年以内に引換

# 佐呂間ダイアリー

## ◆ 7月

- 中旬 第72回佐呂間高校祭(2日間) **延期**
- 26日 商工会青年部オンライン抽選会
- 下旬 小学生わんぱく広場(宿泊交流体験) **中止**

## ◆ 8月

- 中旬 BON・ぼん・盆踊り **中止**
- 中旬 お見合いイベント第7回さろまちコン **中止**
- 30日 佐呂間町町長選挙

## ◆ 9月

- 5日 第33回シンデレラ夢まつり(～6日) **中止**
- 上旬 佐呂間中学・高校生が  
アラスカ州パーマ市訪問 **中止**
- 12日 新町長就任

### 佐呂間町の世帯数と人口(令和2年9月30日)

世帯数	2,461世帯	人口	5,016人
<b>佐呂間町サポーターズ倶楽部人口</b>	<b>2,910人</b>		
合計			7,926人
		[前号人口比較	117人増]

町民の出生と死亡	<b>さろサポ新規登録</b>
R2. 7月 出生 2人 死亡 7人	<b>58人</b>
8月 出生 4人 死亡 4人	<b>36人</b>
9月 出生 1人 死亡 5人	<b>36人(9/30時点)</b>

住所変更など、サポーターズ倶楽部会員登録情報に変更があった場合は、電話・メール等ご自身が連絡しやすい方法で構いませんので、速やかにご連絡をお願いします。



佐呂間町役場企画財政課

〒093-0592

北海道常呂郡佐呂間町字永代町3番地1

Tel 01587-2-1214 Fax 01587-2-3368

# 新・佐呂間町長挨拶

佐呂間町サポーターズ倶楽部会員の皆様、  
こんにちは。今年9月12日に就任しました  
新町長の武田温友(はるとも)です。

私は「さろサポ」立上げ時の担当課長であり  
まして、果たして会員登録してくれる方は  
いるのだろうか?という大きな不安を抱え  
ながらスタートした当初を懐かしく思い返  
しています。

雄大で青さが映えるサロマ湖やパッチワ  
ーク模様に変化に富んだ緑豊かな農村風景、  
山海の豊富な幸など佐呂間町の魅力を多く  
の人に知ってもらいたい。そして、佐呂間町  
ファンをたくさん増やし、佐呂間町の応援団  
のお力を借りて佐呂間町をもっともっと活  
性化していきたいと思っています。

「さろサポ」は今年5周年を迎え、会員数  
も3千名に近づき、実人口に「さろサポ」会  
員を加えた人数は右肩上がりで増え続けて  
います。これからは、会員の皆様と佐呂間町  
民の心をつなげる事業に進化させ、幸せの輪  
を大きく広げていきたいと思っています。

皆様の「心のふるさと」をつくるために、  
これからも佐呂間町をどんどんと発展させ  
ていく所存ですので、「さろサポ」会員皆様  
の今後ますますの応援をよろしくお願い申  
上げます。

